



Postulat: „Catch a Car“ in Pratteln

Mit „Catch a Car“ (www.catch-a-car.ch) besteht in Basel das erste stationsungebundene Carsharing-Angebot der Schweiz. Member können die Catch-Cars per Smartphone oder via Website orten und damit spontan sowie ohne vorgängige Reservation von A nach B fahren. „Catch a Car“ wurde auf weitere Vorortgemeinden von Basel erweitert, zuletzt im März 2016 nach Muttenz.

Wir sind der Meinung, dass eine Erweiterung von „Catch a Car“ nach Pratteln die Standortattraktivität von Pratteln erhöhen würde und sehr gut zur Entwicklung von Pratteln passen würde.

Wir bitten daher den Gemeinderat zu Prüfen und zu Berichten:

1. Ist der Gemeinderat der Meinung dass eine Erweiterung von „Catch a Car“ nach Pratteln positiv wäre?
2. Ist der Gemeinderat bereit sich bei der Firma Catch a Car AG für eine Erweiterung nach Pratteln einzusetzen?
3. Zieht die Firma Catch a Car AG eine Erweiterung nach Pratteln in Betracht? Wenn ja, bis wann?

Fraktion FDP.Die Liberalen

Andreas Seiler